

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

nas semanas.

Luego, cuando Pelayo Cuervo afirmó en un programa de Televisión que el General conocía tales pormenores, no dijo ninguna mentira. No obstante, el lider ortodoxo lleva más de veinte dias preso por tal motivo.

Y a propósito de Pelayo. Ayer fué de nuevo suspendido el juicio señalado contra él ante el Tribunal de Urgencia, pero afortunadamente, al custodio que le tocó en este nuevo víaje, haciendo uso de las facultades que le señala el Reglamento, no le dió por esposarlo.

Se enviará a Mazorra al demente que el domingo asesinó a cuatro personas en distintos lugarés de la capital, con objeto de que sea puesto en observación durante treinta días.

¿En observación? ¿Por qué no se ahorran ese trámite? ¿O és que todavia creen que no está loco?

Grau San Martin reunió a los periodistas para volver a hablarles de la tesis cronológica.

Tratándose de un médico, profesor universitario, creemos que hubiese sido más interesante que, en vez de la tesis, hubiese hablado de la "tisis" galopante, por ejemplo.

Se debate entre la vida y la muerte en su lecho de enfermo, el líder nacionalista portorriqueno Pedro Albizu Campos.

SEGURAN los voceros óficiales que Batista lación con los resultados propicios o desfavorables A tenía en las manos los hilos de la conspira- que pudiera traer para la vecina Borinquen el ción que se acaba de descubrir, desde hace algu- ineal mantenido por Albizu Campos, no se puede negar que quien lucha por la independencia de su patria merece siempre el respeto y la admiración de todos los hombres libres de la tierra.

En la clase de Geografia Universal.

-Vamos a ver, Pepito: digame dos mares de Asia.

-El Mar Azul y el Mar Amarillo ... El Mar Azul es muy tranquilo.

-; Y el Amarillo?

-Bueno: el Amarillo parece que ahora está revuelto.

Leemos: "Establecerán nueva industria de go-

¿Más goma? ¡Luego no se quejen!

Por primera vez en su historia, Cuba exportará papas a Europa.

Desde el punto de vista comercial resulta admirable esé embarque, pero tengan cuidado de dejar una buena reserva de dicho tubérculo por estos lares y, sobre todo, no la envien a lugares muy distantes, porque ya sabemos que casi todos los problemas cubanos son por estar lejos de la papa.

Batista ha declarado que no tiene de inmediato, ningún plan politico.

Y si carece de plan político, ¿cuál es el plan Dejando a un lado el aspecto material en re- que piensa ahora utilizar, General?

